
RECENSIONE 

 

Beatrice Fazi, brillante attrice di teatro, cinema e televisione (tra le sue fiction “Un medico in 

famiglia”, “Lui e Lei”, “Il restauratore”) nel libro “Un cuore nuovo” (Piemme) racconta in modo 

sincero il suo incontro con Gesù , la conversione religiosa e la scoperta della preghiera come 

strumento di salvezza e rinascita. Senza filtri o maschere ci troviamo di fronte a una confessione 

intrisa di umanità, sofferenza e speranza. Il personaggio di successo cede il posto a una persona 

ferita e fragile che si apre coi lettori condividendo sconfitte, lacrime, dolori. Ne viene fuori il ritratto 

di una donna forte e intensa che con coraggio chiede aiuto e riesce a risollevarsi. Come 

“Catecumena Rinnovata” diffonde messaggi di fede e fiducia, dimostrando che tutti possiamo 

sbagliare ma la misericordia di Dio è immensa. Ognuno di noi può riemergere dai propri abissi e 

ricominciare una nuova vita!.”Avevo nel cuore un disperato bisogno di essere amata e il desiderio 

di essere felice”. “Sono caduta tante volte ma mi rialzerò”. “Tutti siamo destinati a un progetto da 

realizzare ma spesso ci lasciamo distrarre da falsi idoli”.”Provavo a rimanere a galla ma il cuore 

diventava sempre più duro”. “Non trovavo pace”. “Io cercavo risposte”. “Volevo nascondermi e 

azzerarmi”. Nei “momenti difficili”,  dopo “l’angoscia, la solitudine e il buio”, arriva la luce e ogni 

cosa va al posto giusto, come “ un perfetto concerto di modi e tempi in un’armonia che solo un 

sapiente Maestro avrebbe potuto dirigere”. “Quello che serve è lasciare che lo Spirito Santo entri 

dentro di noi”. “E’ solo in questo continuo scambio di amore che è possibile il cambiamento, quello 

che genera un cuore nuovo”. “Dio non si stanca mai di indicarci la strada. Lui vuole parlarci, entrare 

in relazione profonda con noi. Nulla è impossibile per Lui!”. 


